

Jesús envía al Espíritu

Ten presente estos conceptos al estudiar la **Unidad 2, Sesión 9**.

Después de Pentecostés, Pedro fue uno de los primeros en seguir la obra de Jesús. Cuando Pedro se encontró con Eneas, quien había estado paralítico y en cama por ocho años, Pedro lo curó en el nombre de Jesucristo. Cuando las personas vieron que Eneas se había curado se volvieron hacia el Señor.

PÁGINA 35

Estamos llamados a seguir la obra de Jesús ayudando a los necesitados.

PÁGINA 35

Las obras de misericordia corporales son maneras de cuidar de las necesidades físicas de las personas.

PÁGINA 36

Las obras de misericordia corporales son dar de comer al hambriento, de beber al sediento, dar posada al peregrino, vestir al desnudo, visitar a los enfermos, redimir a los cautivos y enterrar a los muertos.

PÁGINA 36

Las obras de misericordia espirituales son maneras de cuidar las necesidades emocionales y espirituales de las personas.

PÁGINA 36

Las obras de misericordia espirituales son enseñar, aconsejar, consolar, corregir, perdonar, sufrir con paciencia y rezar por los vivos y los difuntos.

PÁGINA 36

El Espíritu Santo guía a los seguidores de Jesús para que hagan buenas obras. Podemos rezarle al Espíritu Santo para que nos dé la fortaleza de cuidar de los demás.

PÁGINA 37

La beata Teresa de Calcuta comenzó siendo maestra y después siguió el ejemplo de Jesús cuidando de las personas pobres, enfermas o moribundas.

LÁMINA DE ARTE 9

Encontrarás más juegos, actividades y recursos relacionados con *Encontrando a Dios* en www.findinggod.com.